
WHATEVER YOUR PROJECT, AW COMMERCIAL FLOORING HAS 
A TAILOR-MADE SOLUTION TO SUIT YOUR NEEDS! 
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Every professional knows that a commercial environment must meet high expectations,  
as an efficient and pleasant workplace and as a place where customers and guests love to 
spend time. The floor may not be the core of the business, but it is literally the foundation 
upon which success is built. 
Choosing wisely is therefore key, but with AW Commercial Flooring you can’t go wrong.

With AW’s Commercial Flooring portfolio, there is always a solution to fulfil the requirements of your 

project. Maverick wall-to-wall carpet, Maverick tiles & Prestige hospitality carpet offer the 

superior resilience and durability that commercial environments need. All three collections exist in a wide 

range of colours, styles and designs to create any atmosphere or aesthetic, exactly as you wish.

Jeder Gewerbetreibende weiß, dass ein gewerbliches Umfeld hohe Erwartungen erfüllen. 
Als effizienter und angenehmer Arbeitsplatz und als Ort, an dem sich Kunden und Gäste 
gerne aufhalten. Der Teppichboden mag nicht das Herzstück des Unternehmens sein, aber 
er ist buchstäblich das Fundament, auf dem der Erfolg aufgebaut ist. Die Auswahl des  
Teppichbodens will also wohl überlegt sein. 
Mit AW Commercial Flooring haben Sie dafür den idealen Partner an Ihrer Seite.

Sie finden im Portfolio von AW Commercial Flooring immer eine Lösung, die die Anforderungen Ihres 

Projekts erfüllt. Maverick-Teppichboden, Maverick-Teppichfliesen und Prestige-Teppichboden  

für das Gastgewerbe gewähren jene überragende Belastbarkeit und Langlebigkeit, die gewerbliche  

Umgebungen brauchen. Die drei Kollektionen erscheinen in einer breiten Palette von Farben, Stilen und 

Designs, um die von Ihnen spezifisch gewünschte Atmosphäre oder Ästhetik zu erschaffen.





Maverick® is the finest choice when it comes to wall-to-wall carpet for 
commercial projects. Whether you go for a loop pile or cut pile, in a 
vibrant or soothing colour.

All ranges are made with best-in-class solution dyed nylon that scores on all levels: 
it is resilient, wear-resistant and easy to maintain. 

These exceptional qualities result in a use class of 33, 
the guarantee that Maverick® can withstand even heavy commercial use.

Maverick® ist die klügste Teppichbodenlösung im Objektbereich über-
haupt. Sie haben eine große Auswahl, ob Ihre Vorliebe einem Sch-
lingenpol- oder einem Schnittpolteppichboden gilt, ob Ihr Boden in 
leuchtenden oder gedämpften Farbtönen verlegt werden soll. 

Alle Serien werden mit dem hervorragenden SDN gefertigt. Das lösungsgefärbte 
Nylongarn punktet in dreifacher Hinsicht: Es ist belastbar, verschleißfest und 
pflegeleicht. Diese außergewöhnlichen Eigenschaften qualifizieren Maverick® 
für die Gebrauchsklasse 33 und die intensive Nutzung in Geschäftsräumen.
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For your project, you can rely on Maverick® carpet tiles with confi-
dence: they are easy to handle and install, and by mixing and match-
ing them you can create the right custom style for every commercial 
environment. 

All ranges are made with asolution dyed nylon that is resilient, durable and 

easy to maintain. Because of these highly valued assets, Maverick® carpet  

tiles have a commercial use class of 33, suitable for heavy use.

Für Ihr Projekt können Sie sich getrost auf Maverick®-Teppichfliesen 
verlassen. Sie sind einfach zu handhaben und zu verlegen. Wenn Sie 
die Fliesen mischen und kombinieren, finden Sie den richtigen Stil für 
jede gewerbliche Umgebung. 

Alle Serien werden mit dem erstklassigen SDN hergestellt, einem lösungsgefärb-
ten Nylon, das belastbar, verschleißfest und pflegeleicht ist. Dank dieser hoch-
geschätzten Eigenschaften wurden Maverick®-Teppichfliesen in die gewerbliche 
Gebrauchsklasse 33 für eine starke Beanspruchung eingestuft.

COMMERCIAL  CARPET  T I LES
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Prestige stands for premium wall-to-wall carpet with a velour look 
that was developed especially for hospitality purposes. All ranges 
have a commercial use class of 32, which guarantees the resilience 
and wear resistance required both in hotel rooms and lobbies. 

With designs inspired by metropolitan graphics, classical surfaces and 
minimalistic natural patterns, there is always a Prestige carpet that  
perfectly matches the ambience of the hotel.

Prestige steht für Premium-Teppichböden in Veloursoptik, die speziell  
für das Gastgewerbe entwickelt wurden. Alle Serien eignen sich für 
die Gebrauchsklasse 32, welche die in Hotelzimmern und Lobbys  
geforderte Belastbarkeit und Verschleißfestigkeit garantiert. 

Das Design der Prestige-Kollektion inspiriert sich an urbanen, klassischen 
und natürlichen Mustern. 
Sie finden also immer einen Farbton, der zum Ambiente Ihres Hotels passt.
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Associated Weavers Europe NV 
Weverijstraat 1 - 9600 Ronse - Belgium

T +32 55 230 211 - F +32 55 215 551 
info@awe.be - www.aw-commercialflooring.com

 TRY OUR  
AW COMMERCIAL  

ROOM VISUALISER…
& have your favorite floor in your very own interior! 

Möchten Sie wissen, wir Ihr Lieblingsboden  
sich in Ihrem Projekt macht?  

NUTZEN SIE DEN RAUMVISUALISIERER  
VON AW COMMERCIAL FLOORING!

Tag & Share your #associatedweavers

www.aw-commercialflooring.com
@associatedweavers


